



## Faire sa Cour au Roi



IL est rare que Jésus soit seul dans son tabernacle, là-bas, au fond de l'Afrique, dans la pieuse mission de l'Ouganda.

A toutes les heures du jour, on y trouve un groupe de nègres priant. Ils *parlent* au divin Maître, et il arrive souvent que cette conversation dure *une heure et plus*. En quittant la petite église, on se croise infailliblement avec d'autres noirs. Et si on leur demande ce qu'ils vont faire, ils répondent, en souriant: "*Je vais faire ma cour au Roi.*"

Les négriillons, de leur propre initiative, font la visite au S. Sacrement pendant la récréation et avant de reprendre le chemin de leur humble cabane.

Le matin, dès 5 hrs, un bon nombre de chrétiens attendent, dans la nuit, l'ouverture de l'église, bien que la messe ne se dise qu'à 6 heures.

On donne le signal de la messe, non avec une cloche (l'Afrique intérieure n'en possède point) mais avec les coups du tambour de guerre.

Jadis son roulement appelait les sauvages lutteurs, en costume de bataille, lance au poing, ils se réunissaient autour de leur chef. Maintenant le tambour du combat est devenu un instrument de paix: il convoque les habi-